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前回例会出席率

会長　高岡　和也

テーマ：�「キャッシュレス決済と還
元ポイントについて」

　本日はキャッシュレス決済につ
いてお話しします。ご承知の通り、
キャッシュレス決済は、現金以外で
支払う決済手段のことを指します。具体的には、
以下の種類があります
①�クレジットカード :�クレジットカードは最も広
く普及しているキャッシュレス決済手段です。
利用額は後日請求され、ポイント還元などの
特典もあります。
②�デビットカード :�デビットカードはクレジット
カードと同様に使えますが、支払いと同時に
銀行口座から引き落とされます。与信審査が
不要で、お金の使いすぎを防げます。
③�電子マネー :�電子マネーは交通系（Suica や
PASMO など）と流通系（WAON や nanaco
など）に分かれます。スマホや IC カードをか
ざすだけで支払いができます。
④ �QRコード／バーコード決済 :�スマホの専用ア
プリでQRコードを読み取る方式や、店舗の
専用端末でバーコードを読み取る方式です。

　日本ではまだ他国に比べて利用率は低いです
が、キャッシュレス決済は便利でスピーディー
な支払い方法として広がっています。ポイント
還元や家計管理の面でもメリットがありますの
で、積極的に活用していくことが推奨されてい
ます。
　様々なキャッシュレス決済がある中で、今日
はQRコード / バーコード決済アプリについて
もう少し詳しくお話ししたいと思います。
おすすめアプリとその特徴です。

1�.�PayPay: 利用回数や金額に応じて最大 1.5% の
ポイント還元があります。
　相性の良いクレジットカード :�PayPay カード
2�.�楽天ペイ :
　楽天カードからチャージすると 1.5% のポイン
ト還元があります。
　相性の良いクレジットカード :�楽天カード
3�.�LINE�Pay:LINEアプリ内で登録して気軽に始め
られます。
　相性の良いクレジットカード :�Visa�LINE�Pay
クレジットカード
4�.�d 払い : 対象店で dポイントの 3重取りが可能
です。
　相性の良いクレジットカード :�d カード
5�.�au�PAY:au�PAYゴールドカードからチャージ
すると 1.5% の還元があります。
　相性の良いクレジットカード :�au�PAYゴール
ドカード
　これらのQRコード決済アプリは、ポイント
を効率よく貯めたい方におすすめです。通常の
クレカのポイント還元率は 0.5％です。キャン
ペーンなどで 20％を超えるポイント還元を受け
ることもできます。自分の利用スタイルに合っ
たアプリを選んで、お得にポイントを活用しま
しょう！
　そこで、最後に私が利用している PayPay の
プチ裏技情報についてお教えします。それは
PayPay ポイント投資です。
　PayPay ポイント投資は、買い物で PayPay 決
済をした際に付与される PayPay アプリのポイ
ントを投資に活用できるサービスです。スマホ
上で簡単な設定を行うだけで、無料で手に入っ
たポイントで自動的に積立投資ができるという
ものです。そもそも無料ポイントなので元本が
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ロータリーソング：「奉仕の理想」
職業宣言唱和：１・２
ゲスト紹介：
　卓話ゲスト＝鹿児島市議会議長　川越　桂路様
ビジター紹介：米山奨学生＝グエン�ティ�トウ　様
食事：「米山ランチ」・「本日の演奏」
会長の時間：高岡　和也　会長
奨学金支給：米山奨学生＝グエン�ティ�トウ　様
誕生日お祝い：園田　剛介さん（2日）、
吉村　隆博さん（8日）、浦島　優子さん（11 日）、
宮里　幸彦さん（20 日）、川路　理幸さん（23 日）、
平山　勢津子さん（24 日）、池脇　剛さん（30 日）
会務報告：栫　浩多郎　幹事
１）本日の配布　①週報　②月信（6月号）　
２）6/4( 火）市内 RC新旧会長幹事会　於：ヴェジマルシェ
　出席者⇒高岡、下村、栫、濵上　会員
３）ラウンドテーブルのご案内　（5/29FAX済み）
　6/19（水）18：30 ～　於：カフェドマヤール　
　担当：親睦委員会
　出欠回答締切　6月 12 日（水）
４）RCC例会　6/9（日）11：00 ～　

　天文館松山通り　リンクビル９階
　指名出席者⇒岡部・吉田　各会員
５）本日 18：30 ～　新旧合同理事会、次期委員長会議　
　　於：遊食　そう家
６）次週　例会プログラム
　・次年度委員会別打合せ（次年度委員長を中心に）
　・友の見どころ＝　広報雑誌 IT委員会
出席報告：出席委員会
スマイルボックス：親睦委員会
卓話：ゲスト卓話
　鹿児島市議会議長　川越　桂路様
　「鹿児島市議会初の議員提案による政策条例制定について」

次回例会　令和６年 6 月 17 日（月）

ゲスト卓話
「江戸と薩摩の違いから見える薩摩切子の魅力」
　薩摩ガラス工芸　販売課アートマネージャー

　玉城　文子　様

出席率 会員数 出席数 出席報告
第2134回例会 50名 36名 73.47%
前々回（5月20日）の補正 49名 34名 69.39%

●橋元　隆さん　田中　和俊さん／本日は鹿児島大
学アカデミーロータリークラブの皆さま、そして鹿児
島中央アカデミーローターアクトクラブの皆さま、我
が鹿児島中央ロータリークラブの例会に、ようこそお
いでくださいました。岩井先生をはじめとするアカデ
ミーの青少年委員会の皆さまと協力してやっとアク
トクラブ設立となりました。次年度はニコライ先生、
お互い青少年委員長として一緒にがんばっていきま
しょう。アクトのお二人もロータリーを楽しみましょ
うね。よろしくお願い致します。［5/27 スマイル分］
●高岡会長・栫幹事／鹿児島市議会議長　川越桂路さ
ま、ようこそいらっしゃいました。本日の卓話、楽
しみにしております。どうぞよろしくお願いします。
新入会員の福岡銀行原口慎一さん、ガードシステム鹿
児島上拾石康博さん、ようこそ鹿児島中央RCへ、ロー
タリーライフを楽しまれて下さい。
●海江田　順三郎さん／地区が大分、熊本を含む４
県であった 273 地区当時、大分から公式訪問に見え
たガバナーがローターアクトクラブ、インターアク
トクラブを作らないクラブは一人前のロータリーク
ラブでないと言われました。今回はローターアクト
クラブが復活したことを大変嬉しく存じます。
●川畑　英樹さん／６月１日に子会社４社を吸収合

併して新しく株式会社ナンワとしてスタートしまし
た。これからも宜しくお願い致します。
●平山　勢津子さん／年齢と体重は比例して順調に
増えていっております。今年からはこれが反比例に転
ずるよう頑張りたいです。そして、これからは海江田
さんをお手本として、年を重ねることを楽しんでゆき
たいです。お誕生日お祝いありがとうございました。
●池脇　剛さん／誕生日祝い有難うございます。来週
は72年の人生で初の入院・手術になりました。その間、
禁酒・禁煙に耐えられるか心配です。
●川路　理幸さん／だんだん誕生日がゆううつに
なってきましたが、逆行して元気よくがんばってい
こうと思います。ありがとうございました。
●宮里　幸彦さん／ 6月 20 日で 40 才になります。人
生 80 年おり返し地点と思って、やりたいことをやっ
ていきます。サーフィンを習いはじめました（笑）
●浦島　優子さん／お誕生祝いありがとうございま
す。本日例会に来て気付きました。今後ともご指導
よろしくお願いいたします。
●青少年委員会／ 5/27 の学習会ラウンドテーブルに
参加したメンバーでスマイルします。周年事業につい
て歴史や意義について学び、50 周年にむけての意見
交換をしてとても有意義な学習会になりました。参加
者は前迫、橋元、竹添、田中、松元、下村、川路、福山、
田實、林、逆瀬川、浦島、國料でした。

6月3日のスマイル　小計 36,172円　2023〜2024年度　累計 873,528円
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本日の曲目：夏の思い出、ローズ、わたしのお父さん� 演奏：入来慶子



ないので損をするということは事実上ありませ
ん。以下に、PayPay ポイント投資の特徴をご紹
介します。
PayPay ポイント投資の特徴
※�手軽な運用 :�証券口座などを作る面倒な手続き
はなしで、スマホの PayPay アプリ内で簡単
にポイントを運用できます。手数料もかから
ないため、初心者でも気軽に始められます。
※�投資対象の選択肢 :�PayPayポイント投資では、
株式や投資信託などさまざまな投資対象を選
ぶことができます。自分のリスク許容度や目
的に合った選択ができます。
※�利益は現金で受け取れる :�投資で得た利益は、
ポイントだけではなく現金で受け取ることがで

きます。これはポイント投資の大きなメリット
です。

　ちなみに高岡は、2022 年 / １月時点の運用
ポイントが 15,000 円→現在 2024/6 月の現時点
で 42 万ポイントになっています。運用損益は
＋ 50％です。（2 年半で無料で獲得した 28 万
PayPay ポイントが 42 万円になったことになり
ます。）
　最終的な判断は個人の意思によりますが、
PayPay ポイント投資は手軽で利用しやすいサー
ビスなので、興味があればぜひ試してみてくだ
さい！

ゲスト卓話ゲスト卓話

「鹿児島市議会初の議員提案による
政策条例制定について」

鹿児島市議会議長　川越　桂路
　国体開催が迫った昨年 6月 15 日、
天文館地区の５つの団体の皆さまか
ら、鹿児島市議会議長である私に、
天文館地区における悪質な客引き行

為に対して法的規制の強化を求める趣旨の要望
書が提出されました。
　私自身、天文館地区における状況や国体開催
を目前に控えた時期であることを考えた場合、
早急に条例制定する必要があると考え、関係機
関との接触を行うとともに、改めて他都市の調
査も実施。並行して、6月 26 日からは議会にお
いて協議を開始し、各会派の理解を得て、8 月
28 日の本会議において議決、10 月 1 日施行とい
う、非常に短期間のうちに条例施行にいたりま
した。当局側が取り組んだ場合、条例施行まで 2
年半かかるとのことでしたので、スピーディー
に結果を出せたのは議会としての権能を発揮で
きたものと考えております。
　今回の条例は、議員が提案した政策条例（議
会運営や議員の身分に関係する条例以外の、市
民の暮らしに直接関係する条例などの総称）と
しては、鹿児島市議会事務局の記録に残る限り

戦後初となります。加えて、鹿児島市安心安全
まちづくり条例には罰則や過料の条項がないこ
とから、今回の条例では実効性も考慮し、命令
に違反した場合や虚偽の報告をした場合など、
最大 5万円の過料を科すこととし、実際、今年 1
月から 3 月に、中止命令・過料・氏名公表がな
されるなど、実効性のある条例となっておりま
す。
　今後も議会としての権能を最大限発揮出来る
よう、議長として更にリーダーシップを発揮し
てまいります。

誕生日お祝い誕生日お祝い

定例理事会議事録定例理事会議事録
議　題
１）�6・7 月例会プログラム及び行
事予定（添付資料）�…… 承認

２）�会計報告（別紙明細）
① �5 月度試算表について…… 承認
②�年度末残金処理について（5 月
末残金）�…………………… 承認

・特別徴収金16,880円→一般会計へ
・�運営特別会計 1,554,003 円（5 月
末時点）→�55 万円を周年、残り
を一般会計へ
３）�新入会員候補者について（添付資料）�………………… 承認
　氏名：折田　健市郎　
　　勤務先：折田法律事務所　所長弁護士
　　職業分類：弁護士　推薦者：宮脇　謙舟、坂元　直人
　氏名：花田�博実　
　　勤務先：医療法人起生会　理事長
　　職業分類：医業　推薦者：丸元　貞夫、田中　和俊
４）会長・幹事記念品について……………………………… 承認
　商品券　
５）次年度について（添付資料）
①次年度クラブテーマについて……………………………… 承認
「ロータリーのマジックで世界に平和を」
②予算について………………………………………………… 承認
　・�④にて詳細あり
　・�カレンダー代を下期に請求するが、社会奉仕の予算枠はそ
のままとする

　・会費変更にあたり細則の変更を行う
　・スマイルを一般会計に繰り入れる
　・�結婚日お祝いについて不平等感と時代背景も鑑み無くすか
どうかを年輪会へ確認する

③行事予定について�…………………………………………… 承認
　・全般事項（夜間例会含む）　
　・学習会：3回予定
　・ラウンドテーブル：毎月 1回（計 12 回）予定
　　日程：第 4月曜日と第 4水曜日を交互に実施
　　会場：（奇数月）遊食　そう家、（偶数月）カフェドマヤール
　　出欠について：前年通り事前FAXにて人数を把握する
　　会費：5,000 円
　・レディースデー例会　：　上期下期で 1回ずつ計 2回予定
　・ＲＣＣ例会指名出席者
④会費について（添付資料）�……………………… 条件付き承認
　上期会費 100,000 円　　交流資金 10,000 円
　特別徴収金 10,000 円　　地区大会特別徴収金：10,000 円
　米山記念奨学会寄付金：5,000 円
　計：135,000 円

　【予定】下期会費：100,000 円　　周年事業費：10,000 円
　ロータリーデー人頭分担金：2,000 円
　米山記念奨学会寄付金：5,000 円　カレンダー：2,000 円
　計：119,000 円
　※�会費を上期下期で各 7,000 円の値上げ、年輪会にて確認後に
確定とする

⑤年輪会の役付きについて�…………………………………… 承認
　名誉会長：海江田　　会長：丸元　　　顧問：椨・重久
　世話役（１年）：高岡　　世話役（２年）：田中
６）事務局勤務日について�…………………………………… 承認
　�現在　週 20 時間：４時間×５日⇒次年度から５時間×４日（水
曜休み）
７）その他
①次回定例理事会について　2024 年７月１日（月）
　例会後～　社交室
②�ガバナー公式訪問時に新入会員（3年未満）との懇談会の要望
あり�…………………………………………………………… 承認

会議名
場　所

新旧合同理事会
遊食　そう家

日　時 2024 年 6 月 3 日（月）
18：30 ～

出席者 ◎高岡和也・◎下村哲也
◎栫浩多郎・◎濵上友美
◎吉田健朗・◎宮脇謙舟
◎坂元直人・◎橋元　隆
◎竹添　寛・下隆　治
◎田中和俊・〇宮里幸彦
〇逆瀬川勇・〇丸山健太郎
○川路理幸・○林幸一郎

欠席者 中間貴志・松元まや

◎ 新旧理事　・○新理事


